

# L'EAU N'EST PAS UNE MARCHANDISE A CRETEIL ELLE PEUT REDEVENIR UN BIEN COMMUN MOBILISEZ-VOUS

## Aider les usagers plutôt que rémunérer les actionnaires

Le passage en régie publique permet de garantir une meilleure maîtrise du service de l'eau et d'offrir aux usagers un service de qualité au prix le plus bas possible.

Les multinationales proposent des tarifs dégressifs. Plus la consommation est importante moins le m<sup>3</sup> d'eau est cher. C'est un non-sens écologique et social. En maîtrisant notre offre, nous pourrions faire d'autres choix, comme la gratuité des compteurs au domicile principal et la tarification progressive.

Une eau moins chère...  
c'est possible !

Apportez votre facture et comparez-la avec celle des habitants de la ville de Paris.

### Avec le soutien de :

La Coordination Eau Ile-de-France

La Convergence des Services publics Créteil

### Animation : Gabriel Amard

Coordination Eau bien commun France

Partout où les régies publiques ont été mises en place,  
la facture d'eau a baissé de 20 à 40% pour les usagers.

Tarif au m<sup>3</sup>

A Paris: 3.43 €

A Créteil: 4.62 €

Pour développer l'implication des usagers

Contact: [eaucréteil@gmail.com](mailto:eaucréteil@gmail.com)

**Mardi 24 septembre à 18h30**

Salle 7 / 8 Maison des Syndicats  
11 rue des archives 94000 Créteil

